

警 察 署 協 議 会 会 議 録

東警察署協議会

開催年月日時	平成6年9月27日 午後0時40分 から 同 日 午後1時10分 まで	
開催場所	福岡県警察学校	
出席者	警察署協議会	会長以下11名
	警 察 署	署長、総務第二課長
議 事 概 要		
<p>※ 議事に先立ち、福岡県警察学校の卒業式に参列。</p> <p>【会長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 先日、放生会も無事終わり、祭りの中で防犯協会や少年補導員等、民間のボランティアの方達の姿を大勢見かけて、町が守られていると感じた。 ○ 本日は、警察学校の卒業式を間近で見て、とても素晴らしいものだった。学生達は、厳しい学校生活を乗り換えて本日を迎えたと思うと、私自身も身の引き締まる思いである。 <p>【署長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 学生達は、この警察学校において共同で生活し、授業や訓練を受ける。来る現場での第一線勤務に備えるため、座学、体力面においても厳しいものであるが、ここで培った知識や体力を生かして県民の安全、安心を守っている。 ○ 危険を伴う職場であるため、同期達は団結心が強く、警察官にとってはこの警察学校が原点である。 <p>【意見・質疑応答】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 委員から「とても素晴らしい卒業式であった。本日卒業した学生達がどんな立派な警察官になるのか楽しみである。」旨の意見があった。 ○ 委員から「学生達は約半年間の研修を終えて今日の日を迎えたということで、大変感動的な式だった。」旨の意見があった。 ○ 委員から「卒業式において、学生達の動きの揃った所作を見て圧巻された。私の企業では入社時の研修にも非常に力を入れており、その研修も時代の変化に応 		

議 事 概 要

じて変えているが、警察学校においても同様にしていると伺い、警察組織も社会と同調していて素晴らしいと感じた。今回、東署に配置された警察官は現場に出て厳しい場面に遭遇することがあると思うが、皆さんの活躍を期待している。」旨の意見があった。

- 委員から「学生達は警察学校に入った当初は不安な気持ちがあったと思うが、卒業の日までよく頑張ったと思う。最近の教育は個を重視しすぎている面があると感じるため、子供を大事に思いながらも、他の視点も取り入れた教育や訓練をして子供達には色んな経験をしてもらいたいと思うし、社会全体がそうなればいいなと思う。」旨の意見があった。
- 委員から「本日の卒業式では、学生達の大きな声、一糸乱れぬ動きを見て感動した。約半年間の学校生活で、こんなにも成長するものだと感動した。」旨の意見があった。
- 委員から「学生達の動き一つ一つに成長を感じる事が出来て、とても感動的な卒業式だった。来賓の方々の言葉に『初心を忘れないこと、基本を大事にすること』等があり、私自身心に残るものがあった。警察官は学校生活や現場での苦労等、大変な思いをして私達の安全・安心を守ってくれていると思うと、改めて県民として感謝する。」旨の意見があった。
- 委員から「警察学校では、男性も女性も同じ訓練をすると伺い、女性も活躍する職場だと感じた。私自身入社したばかりの頃、数カ月の研修期間、同期と同じ部屋で過ごし、今でも同期との絆は強い。警察学校の学生はそれ以上の期間を過ごすことになるので、私達よりも強い絆を持っているはずである。警察学校は、共に歩む仲間を見つける場所、という意味でも重要な施設だと感じた。」旨の意見があった。
- 委員から「私の家族が交番にお世話になった際、警察官にとっても親切にしていたことがあり、感謝している。交番で勤務する青年達がこの警察学校を巣立つ卒業式を間近で見ることができて、とても感慨深いものがあった。」旨の意見があった。
- 委員から「卒業式において、警察官の所作がきびきびとしており、素晴らしかった。最近では、カスハラなど警察官を始め、公務員の方々は苦労していると思うが、皆さんのお陰で我々の生活が成り立っていると感じている。大学で務める人間としてこれからも良い人材を世に出していきたい。」旨の意見があった。
- 委員から「女性警察官も活躍していると伺い、身近なところでは、交番での市民対応の際に女性ならではの優しさも求められると思うので、今後も女性警察官が増えると良いなと思う。私も入社時に新人研修があったが、今は時代の流れと共にその研修も優しい内容へと変化している。警察学校の学生が挨拶する様子や卒業式を見て、規律がしっかりしていることは良いことだと改めて感じた。」旨の意見があった。
- 委員から「女性警察官はどの程度いるのか」旨の質疑があり、署長から「福岡県警察では、全警察官の定員に占める女性警察官の割合を10%にするよう目標を掲げて採用しており、現在、その目標は達成されている。」旨の回答があった。

議 事 概 要

○ 委員から「警察学校入校中、辞める学生はいるのか。」旨の質疑があり、署長から「体力的な問題があつて体が付いていけなかった場合や、親に薦められて警察官になったが、学校の規律が厳しいことに馴染めなかった学生が辞めることがある。」旨の回答があつた。

【事務連絡】

総務第二課長より、次回の警察署協議会は令和7年1月に開催予定である旨の説明があつた。

【総括】

会長から、「本日卒業した学生の中から、3名が東警察署に配置されることになる。卒業した学生を始め、これからも精一杯東警察署を応援していきたい。」旨の総括があり、会議を終了した。